



Un nuevo abanico de experiencias nos espera en Omán, Sri Lanka, Islas Vírgenes Británicas y la Costa Oeste de EE. UU.

La Semana Santa sigue siendo una de las épocas favoritas del año para inaugurar la temporada de viajes; la llegada de la primavera, los días que comienzan a alargarse y el paulatino aumento de las temperaturas, cada vez más cálidas, se convierten en la excusa perfecta para escapar hacia nuevos horizontes, dejando atrás el letargo del invierno. La ilusión por descubrir nuevos lugares nos invade en este breve periodo vacacional, siendo el momento perfecto para disfrutar con la familia, en pareja o entre amigos. Por todo ello, NUBA presenta una nueva colección de experiencias en Omán, Sri Lanka, Islas Vírgenes Británicas y en la Costa Oeste de Estados Unidos, los cuatro destinos imprescindibles para esta nueva temporada.



## **Omán - La perla de oriente**

Definido continuamente como “el secreto mejor guardado de Oriente Medio”, Omán sorprende hasta al viajero más experimentado. Océanos de arena, grandes montañas, ciudades, fortalezas y pueblos con casas de adobe dorado, dan forma a un rincón del mundo con aroma a incienso y aventura. Explorar las imponentes dunas de día y contemplar las estrellas de noche en lo más profundo del desierto de Wahiba Sands, uno de los más bellos e intactos del mundo, nos hará sentir como el más auténtico de los beduinos, mientras conectamos con nuestro cuerpo en plena libertad, rodeados por la inmensidad del silencio.



## **Sri Lanka - Un país por descubrir**

Salvaje y auténtica, la perla del Índico despunta como uno de los destinos más sorprendentes y menos masificados del continente asiático. Vaya donde vaya el viajero, sus habitantes le recibirán con una sincera sonrisa, dándole la bienvenida a la isla de los mil nombres, que espera a ser descubierta con sus espectaculares paisajes, sus budas gigantes y sus playas interminables. Reflexionar y debatir sobre el budismo y sus grandes principios, junto a una monja budista en su propio monasterio de meditación, será una experiencia infinitamente

enriquecedora, en la que podremos aprender sobre la cultura y espiritualidad del país, desde un verdadero lugar sagrado.



### **Costa Oeste de Estados Unidos - ¡California on the road!☐**

Metrópolis palpitantes de impresionantes mansiones, kilómetros de calzada que atraviesan desiertos, montañas, lagos, y viñedos... Hablar de la Costa Oeste de Estados Unidos es hablar de una cuna de culturas que sorprende desde el ambiente bohemio y soñador de las empinadas calles de San Francisco, hasta la inmensa y caótica ciudad de Los Ángeles, y es que todos encuentran su lugar en este gran plató urbano del sueño americano. Sobrevolar los viñedos de Napa Valley y los majestuosos picos de las montañas Macayas, a bordo de un antiguo avión de la Segunda Guerra Mundial, se convierte en una exclusiva experiencia en la que apreciar, desde una nueva perspectiva, uno de los paisajes vinícolas más conocidos del mundo.



## **Islas Vírgenes Británicas - De isla en Isla**

Situado al este de Puerto Rico, aguarda a ser descubierto uno de los destinos más exclusivos del mundo, un territorio de ultramar de la corona británica formado por más de 50 islas, en el que el sueño de espectaculares playas de arena blanca y aguas tranquilas, rodeadas de arrecifes y una exuberante vegetación, se vuelve realidad. Las Islas Vírgenes Británicas son el escenario perfecto para practicar deportes náuticos, bucear entre tortugas y rayas jaspeadas o hacer submarinismo entre tesoros hundidos y naturaleza icónica. Acceder en helicóptero a tu isla privada, donde una exclusiva villa de estilo balines nos da la bienvenida con vistas panorámicas al mar Caribe, es sin duda la manera más especial de disfrutar de este paraíso.

**[www.nuba.com](http://www.nuba.com)**